Lignes sans partage, inventées, piétinées, détruites, reconstruites et à nouveau bousculées.

Un jour, un homme décide avec d'autres hommes qui l'admirent, fermons tout.

Puis un autre jour, un autre homme décide, repoussons les limites, fracassons les barrières.

Violons les territoires, les femmes, les enfants.

Un homme dit, suivez moi et détruisez tout, ceci est mon corps à défendre.

Et l'homme de son perchoir envoie sa chair à canon et part se cacher dans son château.

Banal me direz vous.

Mesdames, Messieurs, il est temps de se rendre au château et d'expliquer à l'homme, ...sa fin.

Hervé MAZAURY